

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Reino Unido se conoció el resultado de las ventas minoristas con corte a junio. Durante el mes, el comercio minorista reportó un crecimiento de 0,7% m/m, superando con creces el registro de mayo de 0,1% m/m y la expectativa del promedio de analistas de 0,2% m/m. EL resultado mejor a lo esperado obedeció a un incremento de las ventas de verano, así lo informaron los grandes almacenes minoristas. En meses anteriores, el crecimiento del valor de las ventas no estuvo acompañado de aumentos del volumen de ventas, lo que reflejaba el aumento de precios en la economía, sin embargo, en junio el volumen de ventas aumentó incluso por encima del crecimiento del valor, lo que significaría un incremento real del consumo de los hogares. La recuperación del consumo podría disminuir el ritmo de desaceleración de la inflación y soportando el tono hawkish del Banco Central de Inglaterra y la necesidad de mayores alzas en las tasas de referencia. El consenso de analistas prevé que el ciclo alcista de política monetaria continúe hasta alcanzar una tasa de referencia de 6,25% desde el 5,00% actual, aunque persisten riesgos que podrían llevar la tasa aún más alto.

- En Colombia, se registraron USD\$5.419 millones de importaciones en mayo, lo que significa una contracción de 20,4% frente al mismo mes del año anterior, menor a la caída de 22,7% a/a en abril. La contracción de las importaciones se dio en todos los tipos de bien, siendo más pronunciadas en las de bienes intermedios y de capital, que habían crecido de manera extraordinaria el año anterior. Con la caída de las importaciones por encima de la observada en las exportaciones, el déficit de la balanza comercial se redujo por segundo mes consecutivo hasta USD\$ 599 millones desde el de USD\$ 923 millones en abril, lo que es consistente con la reducción esperada del Déficit de la Cuenta Corriente hasta 4,2%/PIB en 2023, desde el 6,2%/PIB en 2022.

- Fedesarrollo publicó la encuesta de opinión financiera de julio, en la que se conocieron los pronósticos de las variables macroeconómicas más importantes del país. El promedio de analistas espera que la inflación anual continúe desacelerándose en lo que resta del año, al pasar del 12,13% a/a en junio a 11,64% en julio y se reduzca gradualmente hasta 9,16% en diciembre. En medio de este proceso de desaceleración de la inflación, el promedio de analistas prevé que el Banco de la República mantendría inalterada su tasa de referencia, por segundo mes consecutivo, en 13,25% en su reunión de fin de este mes e iniciaría el ciclo de reducciones al final del año hasta ubicarla en 11,75% en diciembre. Todo lo anterior en un contexto de crecimiento económico positivo proyectado en 1,4% para el 2023, aunque desacelerándose desde el de 7,3% observado en 2022.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de una jornada de bajo flujo de fundamentales, a la espera de la reunión de los principales bancos centrales la siguiente semana. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,29%, mientras que el S&P 500 sube 0,46%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan con valorizaciones frente al cierre anterior, el título a 10 años opera sobre 3,81%, cayendo 3.6 pbs en tasa. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,35%.

- Los precios del petróleo reportan ganancias hoy. La referencia Brent opera sobre USD \$80,42/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$76,36/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.976,0, ligeramente a la baja frente al cierre anterior de \$3.978,0, en medio de un desempeño mixto de las monedas de países pares de la región.